



et les méchants ont défilé.

déambulant les ruelles au cœur du village pour marquer l'arrivée des beaux jours. Les habitants ont applaudi la joyeuse troupe qui laissait sur son passage de confettis colorés, avant de rejoindre la salle des associations pour partager un goûter.

### Prochaine manifestation du Sou des écoles : vente de fleurs vendredi 3 mai.

## Fête de la Surle : chars et animations ont animé les rues



Les Coppains d'Abord 2019

### RMES-SUR-INE

manche 10 mars au matin, l'aubade était chez les résidents de l'EHPAD les histoire de leur rappeler qu'ils étaient tou-



Un des chars du comité des fêtes. Photos : C. M.

jours présents et leur faire quelques tours de valse. L'après-midi, toutes les associations avaient répondu présentes pour cette fête annuelle, où l'eau était à la fête et le soleil en vedette. Le comité avait appâté plusieurs chars dont un symbole de l'association, l'école Sainte-Colombe était sur le thème de la petite sirène, tandis que l'AAPPMA (Association agréée de pêche et de protection des milieux aquatiques) fêtait aussi l'ouverture de la pêche samedi 9 mars, qui avait connu une bonne influence bien que se souciant du niveau de l'eau de nos rivières qui baisse régulièrement. Après le jeu de Surle, les mariés de l'année participants étaient invités avec le comité à un repas avec les renrésen-



environs. « Ils font tous les deux appels aux mêmes sens », précise un des co-présidents.

Photo : C. M.

## Opération sensibilisation au tri des déchets à l'école

### SAINT-SYLVESTRE

Jeu 7 mars, Eugénie Heller, animatrice du SYTRAD (Syndicat de Traitement des déchets Ardèche Drome) a rencontré les enfants du CM1 et CM2, confiés à leur professeur, Cécile Gret. Cette animation s'inscrit dans le cadre d'une sensibilisation de 2500 enfants à la thématique des déchets au cours de l'année scolaire. Elle est proposée aux classes du CE2 au CM2 des 352 communes de son territoire. L'objectif : faire découvrir aux enfants comment sont gérés les déchets ménagers du Nord et Centre Drome Ardèche, en adoptant les bons gestes au quotidien. À partir d'exercices pratiques, les enfants ont pu trier différents déchets et les répartir dans les poubelles correspondantes.

Les déchetteries sont aussi bien organisées pour réceptionner les encombrants, végétaux, etc. À noter celle d'Alboussière, ouverte le lundi matin, mercredi après-midi et samedi matin.



L'animatrice a installé les objets afin de faire une démonstration du tri des déchets. Photo : G. D.

## Gaieté au menu du carnaval

### CHAMPIS

La Souris Verte et ses deux assistantes maternelles, Isabelle et Bernadette, ont organisé vendredi 8 mars le carnaval des petits. Toutes deux avaient concocté, à leurs intentions, des crêpes et burgers savoureuses que tout ce joli petit monde a dégustées dans la joie et la bonne humeur.

Photo : Claire Mollien

